
 

 

ル・ベール山の会ではお世話になりました。退会の挨拶   T.M 

 

会員の皆様。私が楽しんでも どれだけ他の方にご迷惑を掛けているのか？ もうこれ以上ご迷惑はかけら

れない。遅すぎた位です。私は 2009年１月 26日に初参加でした、樫ヶ峰から大谷乗越 宝殿橋まで歩

きました。以来 14年間 平均月に 1回の参加でした。山歴は二十歳代に集中して 結婚を機会に一旦止め

ました。主に単独行 100名山の内 44の山に登りました。1985年韓国ソウルに赴任して半年後韓国 の

山も 3年間で 57峰歩きました。最高峰 漢拏山ハルラサン 1950m 第 2は 智異山チイサン 1915m 

第 3は雪岳山ソラクサン 1908mを含め全て単独行でした。当時 山歩きの人は少なく 山行きの方の目

的は山の上でお酒を飲み歌を歌うことでした。下り優先に驚き 理由を聞くと登りの人が休めるからとの返

事でした。お弁当の時には年配者だと判ると 見ず知らずの若い女性がおかずのお裾分けを下さることで

した。また山の中で 1人で大声を張上げ怒鳴っている年配の男女を見かけました、ストレス解消だそうで

す。ル・ベールでは皆様に本当にお世話になりました。この 4~5年 いや 6~7年登りになると足が上がらず 

遅れ ご迷惑をお掛けしました。ここにあらためて お詫び申し上げます。楽しかった思いでの一番はコロナ

の始まる前の年 2019年 10月 1日 涸沢でした、無理かと思いましたが 30分遅れで辿り着きました、

紅葉と眼前の穂高連峰は忘れられません。もう一つは大阪府安威川上流 車作の谷間一杯に埋め尽くす

オオキツネノカミソリの大群落でした、残念ながらその年を最後に葉っぱをシカに食べ尽くされ光合成出来

ず消滅しました。山をやめても植物の会  野鳥の会  キノコの会 森林ボランティア  テニス それに 私が

引率する自然観察会 毎月４回があります。身体を労りながら 頑張らないで 続く限り楽しみます。立つ鳥

はだいぶ跡を濁した様ですが 皆様のご健康をお祈りします。有り難うございました。 

 

 

T.M さんへ 

M さんは、ル・ベール会員全員の目標でした。80歳迄は、山行きを続けたいとの思いは皆にあります。そ

れを実践されておりました。後一人 T さんがおられますが、別格です。参考にはなりません。 

退会されても植物のレクチャーが必要な時はオファーします。その時は宜しく願います。ビジターでの参加

はウエルカムです。又、ル・ベール山の会卒業後 自然観察会に入る時は無条件でお願いします。何時まで

も山歩き続けて下さい。 


